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第２６５回 香川県内水面漁場管理委員会議事録 

 

１．開催年月日      令和４年６月２０日 

１３時３０分～１４時０２分  

２．開催場所       高松市番町四丁目１番１０号 

香川県庁１２階大会議室 

３．出席した委員 

会 長          一 見 和 彦 

委 員          仲 野 和 夫 

〃           岡 田 幸 憲 

〃           竹 内 英 樹 

〃           石 田 隆 幸 

〃           宮 本 礼 子 

〃           鈴 木 登美雄 

〃           木 村 晃 子 

〃           長 田 美 絵 

〃           青 木 定 信 

４．関係列席者 

水産課・事務局 

課長             柏 山 浩 史 

事務局長兼漁業調整室長   植  田   豊 

室長補佐兼事務局次長   大 山 憲 一 

室長補佐兼事務局次長    山 本 昌 幸 

副主幹           龍 満 直 起 

副主幹           赤 井 紀 子  

主任                 湯  谷   篤 

主任技師    秦   正  樹 

主任技師                菅   純 一 郎 

 

５．議事事項とその結果 

第１号議案 

「令和４年度漁期しらすうなぎ特別採捕結果について」 

原案どおり承認 
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第２号議案 

「令和４年度しらすうなぎ養殖実態調査（案）について」 

日程ごとの参加者を決定 

第３号議案 

「内水面の採捕許可について（協議）」 

原案どおり承認 

第４号議案 

「令和６年度の漁業権一斉切替えについて」 

原案どおり承認 

 

６．議事のあらまし 

一見会長が議長席に着き、挨拶後、事務局から令和４年度の事務局員につい

て自己紹介。続いて、会長が議事録署名委員に竹内委員と長田委員を指名して

議事に入る。 

〔一見会長〕 

それでは、第１号議案「令和４年度漁期しらすうなぎ特別採捕結果につい

て」事務局から説明をお願いします。 

〔秦主任技師〕 

（資料１に基づき、説明。） 

〔一見会長〕 

それでは、委員の皆様からご意見ありますでしょうか。 

〔一見会長〕 

  今年は去年に比べ少なかったようですね。 

〔秦主任技師〕 

  去年に比べ２kg 程度少なくなっています。去年が 11kg で、一昨年が 27 ㎏

であったので、ここ数年減少しています。今年は全国的にも少なったようで

す。 

〔一見会長〕 

以前は２月でももっと採れていたのでしょうか。 

〔竹内委員〕 

  昔は２月もよく採れていました。 

〔一見会長〕 

厳しい状況ですね。委員の皆様から、ほかご意見、ご質問等ありますでし
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ょうか。 

（委員から意見なし） 

特にご意見がないようですので、次の議題に移らせていただきます。第２

号議案「令和４年度しらすうなぎ養殖実態調査（案）について」事務局から

説明願います。 

〔秦主任技師〕 

（資料２に基づき、説明。）この場で実態調査の参加希望を募りたいと思い

ます。参加を希望する方は日ごとに挙手をお願いします。 

（7 月 1 日）一見会長が挙手。 

（7 月 4 日）仲野委員、鈴木委員、木村委員、青木委員、岡田委員が挙手。 

それでは、ご希望いただいた方々については、おって正式なご案内をお送

りするので、よろしくお願い申し上げます。 

〔一見会長〕 

実態調査について、参加者が決まりました。それでは、次の議題に移らせ

ていただきます。第３号議案「内水面の採捕許可について（協議）」事務局

から説明願います。 

〔秦主任技師〕 

（資料３に基づき、説明。） 

〔一見会長〕 

申請理由について、申請を忘れていたということはこちらから、呼びかけ

て申請があったということでしょうか。制度的に問題はありませんか。 

〔秦主任技師〕 

  手続きに関して、漁業協同組合から申請者に連絡があったものと思われま

す。制度的に問題はございません。 

〔一見会長〕 

  申請について、毎回この程度の数の申請があるのでしょうか。 

〔秦主任技師〕 

  昨年度の５月も同程度の申請がございました。 

〔一見会長〕 

ほかご意見ございませんでしょうか。 

（委員から意見なし。） 

特にご意見がないようですので、この内容で進めていただきたいと思いま
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す。それでは、次の議題に移らせていただきます。第４号議案「令和６年度

の漁業権一斉切替えについて」事務局から説明願います。 

〔赤井副主幹〕 

（資料４に基づき、説明。） 

〔一見会長〕 

それでは、委員の皆様からご意見ありますでしょうか。 

〔一見会長〕 

   チェックシートについて、すべてを回ってヒアリングを行うのでしょう

か。 

 〔赤井副主幹〕 

   はい。前回は個別にヒアリングは行っていなかったようですが、今回は行

う予定です。 

 〔一見会長〕 

  「類似漁業権」について、もう一度説明願います。 

 〔赤井副主幹〕 

   現在、適切かつ有効に活用されている漁業権を「活用漁業権」と言い、そ

の漁業権について漁場計画を作成する際には、現在の活用漁業権におおむね

等しいものとして設定させている必要があり、「類似漁業権」という表現で

扱うというものです。 

〔一見会長〕 

   今回の一斉更新のタイムスケジュールについては、これまでと同じ流れと

いうことでしょうか。 

〔赤井副主幹〕 

   新たに利害関係者へのヒアリングが必要となっている分、その前の手続き

が前倒したスケジュールになっています。 

〔一見会長〕 

ほかご意見ございませんでしょうか。 

（委員から意見なし。） 

特にご意見がないようですので、次に移らせていただきます。「その他」

ですが、何かありますか。 

 （委員から意見なし。） 

〔湯谷主任〕 

事務局では特に用意しておりませんが、次回の開催予定についてです。
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７、８月は予定している議題はございませんので、次回は内水面免許方針素

案を議題として、９月中旬ごろ開催したいと考えております。日程等は連絡

させていただきます。 

〔一見会長〕 

委員の皆さまからも何かご意見等ありませんでしょうか。 

（委員から意見なし） 

それではこれで、委員会を閉会いたします。 

〔１４時０２分終了〕 

 

上記は、第２６５回香川県内水面漁場管理委員会の議事の顛末に相違ありませ

ん。 

 

議  長   一 見 和 彦 

 

署名委員   竹 内 英 樹 

 

署名委員   長 田 美 絵  


